

Zürcher Schützen tagen in Oberglatt

Werner Hirt, AL Kommunikation ZHSV

Am kommenden 5. April treffen sich die Schützinnen und Schützen des Zürcher Schiesssportverbandes (ZHSV) in der „Chliriethalle“ in Oberglatt zur 8. Delegiertenversammlung. Organisator ist der Vorstand des Bezirksschützenverbandes Dielsdorf (BSVD) mit Präsident Manfred Von Allmen an der Spitze. Erwartet werden zwischen 400 und 450 Unterverbands- und Vereinsdelegierte, sowie zahlreiche Ehrengäste aus Politik, Militär und Wirtschaft.

Eigentlich hätte die ZHSV-DV schon vor zwei Jahren in Oberglatt stattfinden müssen. Dann aber fiel die „Chliriethalle“ kurz vor Weihnachten 2010 einem Schadenfeuer zum Opfer, und es musste kurzfristig umdisponiert werden. Der Schützenverein Hünikon und die Standschützen Neftenbach sprangen in die Bresche und bewältigten die Organisationsarbeiten in Neftenbach mit Bravour. Mittlerweile ist der Wiederaufbau der Oberglatter Halle (bis auf die Aussenarbeiten) praktisch abgeschlossen, und sie steht für grössere Veranstaltungen wieder zur Verfügung.

Keine heiklen Traktanden

Nach den hitzigen Diskussionen und letztlich der Ablehnung des Projekts REGIO an der ZHSV Jahrestagung in Bäretswil im letzten Jahr im Zusammenhang mit dem Projekt Regio ist heuer eine eher ruhige Delegiertenversammlung zu erwarten. Im Mittelpunkt steht vor allem die Gesamterneuerungswahl des Vorstandes, und einmal mehr breiten Raum werden die Ehrungen und Auszeichnungen beanspruchen. Daneben haben die weiteren statutarischen Geschäfte mit der Abnahme der Jahresrechnung/Budget und der Genehmigung des Jahresberichtes rein formellen Charakter. Aufgelockert wird die Aufarbeitung der Geschäftsliste mit verschiedenen Grussbotschaften. Im Jahr 2018 soll wieder ein Zürcher Kantonal-schützenfest stattfinden. Mit grossem Interesse werden darüber erste Informationen erwartet, nachdem im Zürcher Limmat-tal schon recht ausgedehnte Vorabklärungen getätigt wurden.

Gesamtwahlen

Als Nachfolger von Finanzchef Klaus Leuthold, der den Rücktritt seit Längerem angekündigt hatte, und dann zum Jahresbeginn überraschend gestorben ist, stellt sich Enrico Brandenberger (Gemeindeschreiber in Wasterkingen) zur Wahl. Aus dem Vorstand verabschiedet wird Werner Hirt, der die letzten vier Jahr die Abteilung Kommunikation führte. Weil sich kein Nachfolger fand, soll die Abteilung Kommunikation aufgelöst werden. Als eine Gruppe Berichterstattungen, eine neu eingeführte Gruppe EDV und die bisherige Abteilung Administration sollen in einer neuen Abteilung Dienste zusammengefasst werden. Damit würde sich die Zahl der Abteilungen von neun auf acht reduzieren. Zur Wahl steht ausserdem ein neues Mitglied in die Revisionsstelle. Sechs der bisherigen Vorstandsmitglieder und Präsident Urs Stähli, stellen sich für eine weitere vierjährige Amtszeit zur Wahl.

Pflege der Kameradschaft

Nachdem der Musikverein Oberglatt zu Beginn der DV für die musikalische Umrahmung sorgen wird, gehört es nach der Versammlung zur Tradition, dass die Delegierten und Gäste zu einem gemeinsamen Nachtessen bleiben. Dabei steht vor allem die Pflege von Freundschaft und Kameradschaft im Mittelpunkt. Letztlich wird ein Showprogramm unter Mitwirkung der örtlichen Vereine für den unterhaltenden Abschluss der ZHSV Jahrestagung sorgen.